

EDITORIAL

Con esta nueva edición buscamos reforzar los lazos virtuales y el desafío de para poner voz y rostros a las prácticas profesionales en tiempos difíciles en los que aun seguimos reclamando el reconocimiento de ser una profesión esencial en tiempos de pandemia provocada por el virus COVID 19.

Hoy, a través de las redes o los relatos que recorren la vida cotidiana, sabemos que los Colegas continúan trabajando expuestos al contagio sin que la situación externa les invada hasta paralizarlos porque están convencidos el surgimiento de situaciones de emergencias “no se suspenden” en tiempos de pandemia; al contrario, se potencian y somos testigos de un tiempo donde las desigualdades sociales son más visibles.

Consideramos que es un tiempo que nos invita a la interpelación constante sobre nuestro quehacer, el lugar que ocupamos, las prácticas profesionales, el sentido de lo que hacemos, para qué, con quienes, etc. Así como también, interpelar las políticas públicas y revisar las capacidades estatales (nacional-provincial-municipal) para enfrentar los múltiples problemas que está generando esta situación: laboral, económico, social, cultural, ambiental, etc.

Interpelar (nos) es la propuesta, por ello, desde **Desafíos** buscamos potenciar los espacios de encuentros y, basados en las experiencias territoriales anteriores, estamos promoviendo las conversaciones a partir de “**Encontrar (nos)**” un lugar virtual para **re-conocer (nos)** y pensar la profesión en este tiempo; con sus aciertos y errores.

En este número, ponemos en circulación los aportes de Claudia Bang, una amiga que siempre nos acompaña en la tarea de pensar la salud mental desde lo comunitario, interdisciplinario e intersectorial.

Los colegas como Florencia, Lucas y Sabrina con la colaboración de Angela (estudiante) nos invitan con sus trabajos a identificar el mundo del trabajo en tiempos de pandemia;

También sumamos la voz de nuevos amig@s. Serena Orellano nos propone reflexionar sobre las representaciones culturales en torno a las vacunas y en cómo se construyen nuevas políticas estatales, así como una nueva idea de vínculo social.

Recordamos que los trabajos que socializamos no se inscriben en la lógica de la escritura científica porque este espacio surgió para que podamos relatar los diferentes desafíos sin estar sujetos a la validación escritural. Este espacio se fortalece con las diferentes voces de los relatos de las experiencias; ponemos rostros a los temores y las incertidumbres... continuemos caminando y en el trayecto sumamos valiosos aportes por ello, deseamos agradecer a quienes nos acompañan socializando sus trabajos, porque nos ayudan a destejer el entramado de ideas en el que estamos inmersos y, sin esa interpelación permanente, no podríamos comprender los hilos invisibles que nos envuelven y nos produce... ■

El equipo de DESAFÍOS